

Computer-Club hat sich eingerichtet!

EDV-Raum in der Volksschule Lohberg- Große Unterstützung durch die Gemeinde Lohberg

Lohberg/Lam. Der im Oktober gegründete "Computerclub Lamer Winkel" hat sich am 07.01.97 in der Volksschule in Lohberg einen EDV-Raum eingerichtet.

Vorerst stehen den Mitgliedern 3 PCs zur Verfügung, die durch Beiträge der Mitglieder finanziert wurden.

Der Club ist bestrebt, nach Möglichkeit die Zahl der PCs auf 10 Stück zu erweitern.

Hiermit möchte sich der Club bei der Gemeinde Lohberg und vor allem beim Bürgermeister Hans Mühlbauer für die großartige Unterstützung bedanken.

Außerdem bedankt sich die Clubführung bei Carl Dischler, der dem Club zwei 386er Computer günstig zur Verfügung gestellt hat.